



Villarrica, 21 de abril de 2022

Estimadas familias de colegio:

Les saludo cordialmente en esta semana de Pascua de Resurrección. Que el resucitado renueve y alegre nuestros corazones.

Les escribo para darles a conocer una novedad institucional importante: desde el próximo lunes 2 de mayo comenzaremos a ocupar un nuevo plan de estudio.

Esta modificación fue objeto de reflexión con los integrantes del Consejo Escolar, con el Centro del Alumnos, el Centro de Padres y los Jefes de Departamento del colegio; la presentamos, además, en la reunión de Delegados de este lunes. En todas esas oportunidades, escuchamos las distintas percepciones, sugerencias y aportes, llegando a esta propuesta final.

Hemos tomado esta medida pedagógica con el objetivo de propiciar el bienestar de la comunidad en general, para enfocarnos en un estudio más intenso durante la mañana, apoyar a nuestros estudiantes que requieren compañía socio-emocional y propiciar una mejor convivencia escolar al interior del colegio.

De esta manera, tendremos una sección matutina de siete horas de clases, entre las 8:00 y las 13:30 hrs.

Luego, por la tarde, a las 14:20 hrs, entre séptimo y segundo medio, realizaremos una Hora de Estudio Dirigido realizada por un docente, para estudiantes que así lo requieran y, en tercero y cuarto medio, una hora de preparación para la PAES, con asistencia voluntaria.

Posteriormente, a las 15:30 comenzarán los talleres extraescolares.

Los detalles para cada curso serán entregados en los próximos días. Para cualquier duda, les pido, por favor, dirigirse a su profesor tutor.

Un saludo cordial.

